



# きらめく風

すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

## 「旭町地域防犯連絡協議会」

旭町小学校長 道山 正史

さわやかな季節となりました。吹く風は涼しく、日中は暖かく、何とも穏やかな日々です。あちらこちらから紅葉の便りが盛んに届いています。こんどの週末はどこに行こうかなどとお考えの方も多いと思います。

さて、旭町二丁目町会、旭町三丁目町会、青少年育成第六地区委員会、光が丘警察署、旭町小学校、豊溪中学校、練馬区役所などで構成し、旭町小や豊溪中の学区域の安全や環境を守るために日頃から活動していただいている「旭町地域防犯連絡協議会」のこれまでの活動に対し「地域活動功労」で東京都より「東京都功労者」として表彰されました。10月1日、協議会の代表である本校PTA会長の國政さんが都庁で表彰状と記念のクリスタルトロフィーをいただいて参りました。合同パトロールや年2回の連絡会など、これまでの長年にわたる地域防犯に対する地道な活動や呼びかけがこのような形で報われることはうれしいことですね。東京都よりの表彰状とクリスタルトロフィーは、校長室の前の廊下にかざっておりますので、どうぞご覧下さい。

この他にも、学校応援団や青少年委員、主任児童委員、民生委員、避難拠点運営連絡会、光が丘消防署、保護司会、地区区民館、光が丘図書館などなど、学校を中心として、様々な団体や委員会、部署が子供たちや地域のため、生活や学習に対して協力して活動して下さっています。

保護者の皆様にも、この地域に育つ子供たちの未来をますます明るいものにしていくよう、ぜひそれぞれの意義や活動に関心をお寄せいただき、この地域の一員としてご協力いただけたらと思います。

11月は5年生の下田移動教室に始まり、ひまわり110番の駆け込み訓練、音楽会、第六地区委員会スケート教室、6年生社会科見学などなど、秋本番の行事が目白押しです。学校であれ、地域であれ、子供たちのための様々な行事が実りある成果を挙げることができるよう皆様のご理解とご協力をお願いいたします。